



木脇中
学校だより

「夢」実現

ゆめじつげん

第13号

～地域とともにある木脇中～

発行元：
国富町立木脇中学校
(文責 校長・向江)
令和5年12月22日

2学期終業の日「一年の計は元旦にあり。1年後の自分の姿は？」

「今年の漢字」が『税』に決まりました。一年を通じて増税の議論が活発に行われたことに加えて、定額減税の検討やインボイス制度の導入など、「税」にまつわる様々な話題があったことが選定理由だということです。本校では、「租税教育委嘱校」として、「税に関する作文」で3年・山下莉奈さんの宮崎地区銀賞をはじめ、銅賞に3名受賞するなど、税に関心が高い生徒が育っています。

2学期に入るとインフルエンザが流行し、「体育大会」の実施も危ぶまれましたが、その後は生徒にとって欠かすことのできない「中体連大会」や「音楽発表会」、「メタモルフォーゼ国富」「修学旅行」等をほぼ計画通りに実施することができ、内心「ホッ」としています。

さて、冬休みはクリスマスや正月などの楽しいイベントがある反面、常に危険と背中合わせです。特に、次の3点

①ネットトラブル ②インフルエンザ感染 ③交通事故

には、十分気をつけましょう。特に、3年生は高校受験を間近に控えていますので、インフルエンザ等に感染しないように、自分の身を守る行動をお願いします。

また、「一年の計は元旦にあり」と言われます。年の「節目」で、自分を変えるチャンスでもあります。1年後の自分を思い描き、そんな自分になるためには「何をすべきか」、しっかり目標や計画を立てて新年を迎えましょう！



特集 2学期を画像で振り返る

2学期は数多くの行事がありました。生徒は行事に追われながらも、計画的に1つずつ着実に結果を残していきました！



速報 修学旅行

12/12(火)～12/14(木)の3日間、2年生の修学旅行を実施しました。大阪・堺市で国富町PR大作戦、奈良の法隆寺・東大寺を見学、京都では班別自主研修、そして最後にUSJを満喫し、充実した修学旅行となりました。中学時代の思い出の一つとして、いつまでも記憶に留めておいてくださいね。(今回は、主なものを紹介します。詳細は、画像の整理ができ次第、HPにアップします。)



1月の行事予定 4(木)仕事始め / 9(火)3学期始業の日 / 11(木)・12(金)地区実カテスト【2・3年】 / 12(金)新春子どもの声を聞く会 / 15(月)町読書の日 / 24(水)・25(木)私立高校入試・23(火)事前指導【3年】 / 29(月)～2/2(金)教育相談週間

◆◆木脇中ホームページ◆◆
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4143/>
木脇中 検索



🌀🌀🌀🌀 1955年からクリスマスイブには、アメリカとカナダが共同で『サンタの追跡』を行っていますが、ここでサンタにちなんだ問題です。「①サンタのソリは何頭のトナカイで引いているでしょう?」「②真っ赤なお鼻のトナカイさんの名前は?」「③この歌の歌詞はどうやってできたのでしょうか?」さー、すぐに検索を!(向江)

